

北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和2年7月15日）

令和2年7月15日（水）、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

1 報告

- (1) 8月中行事予定（案）
- (2) 令和2年第2回北見方面本部インターンシップの開催
- (3) 6月中の苦情受理・措置状況
- (4) 令和2年度第1四半期定期監察、随時監察の実施結果
- (5) ご当地アイドルと協働した少年の非行防止等啓発動画の制作
- (6) 災害警備訓練の実施結果

2 委員からの発言等

- (1) 令和2年度第1四半期定期監察、随時監察の実施結果に関し「新型コロナウイルス感染拡大防止に配慮しながら監察業務を推進するのは大変だと思いますが、監察は勤務規律を保持するうえで大切なことですので、感染症防止対策を図りながら引き続き監察業務を推進してください。」との発言があった。
- (2) ご当地アイドルと協働した少年の非行防止等啓発用動画の制作に関し「わかりやすい資料だと思いますので、大いに活用してください。」との発言があった。
- (3) 災害警備訓練の実施結果に関し「いっどこでどんな災害が発生するかわかりませんので、引き続きこうした訓練を実施してください。」との発言があった。

3 決裁等

- (1) 公安委員長任期満了（7月28日）に伴い委員による互選を行い、井山委員長が次期委員長に再選された。
- (2) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (3) ストーカー規制法に基づく警告の実施結果について報告を受けた。
- (4) 警察署協議会委員の委嘱について説明を受けた。
- (5) 公安委員会会議録等について決裁した。